

## **Intento de fuga es frustrado por el INPEC**

*En total, el Establecimiento Penitenciario de Alta y Mediana Seguridad y Carcelario de Cómbita, Boyacá cuenta a la fecha con 4.064 internos.*

**Bogotá, 10 de julio de 2020. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario (INPEC).** Gracias al trabajo que realiza nuestro cuerpo de custodia y vigilancia, en la madrugada del día de hoy el INPEC logró frustrar un intento de fuga en el Establecimiento Penitenciario de Alta y Mediana Seguridad y Carcelario de Cómbita, Boyacá. En el patio 1, donde se encuentran recluidas 288 ppl, integrantes del ELN, disidencias y otras estructuras del crimen organizado.

En el operativo, ejecutado por el INPEC, fue encontrado un túnel de 2.2 metros de profundidad y 1 metro horizontal. Al interior fueron halladas 126 bolsas que -son utilizadas para empacar pan- las cuales contenían tierra y escombros. El mismo, fue diseñado desde una celda en la que habitan dos personas privadas de la libertad y que a su vez colinda con la zona perimetral.

Es importante mencionar que, el personal de custodia y vigilancia del INPEC que desarrollo el operativo lo hizo cumpliendo con todas las medidas de bioseguridad que se deben tener en cuenta para evitar posibles contagios de COVID-19.

En el desarrollo del operativo los internos presentaron resistencia con el fin de evitar que el INPEC encontrara el túnel, como resultado de esta situación, un privado de la libertad resultó herido levemente, quien fue remitido al hospital para la atención de sus heridas.

Desde la Dirección General estamos tomando medidas para proceder a una investigación disciplinaria y penal contra los privados de la libertad que fueron partícipes de este intento de fuga que el INPEC frustró.